
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence A-23098

Prix 378 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche-sur-mer  :  dans  un  cadre  exceptionnel,  sur  les  quais  du  port  de

villefranche-sur-mer,  à  deux  pas  de  la  plage  et  bénéficiant  d'une  magnifique  vue

mer,  2  pièces  de  43,12m²  configuré  en  duplex  et  en  excellent  état  au  deuxième

étage avec ascenseur.  Cet appartement est composé d'une entré,  un salon avec

cuisine américaine ouvrant sur une terrasse d'environ 12m² avec une superbe vue

mer.  À  l'étage  :  une  chambre,  une  salle  de  douche  et  un  wc  indépendant.  Bail

emphytéotique jusqu'en 2079. Rare sur le secteur !

Villefranche-sur-mer : in an exceptional setting, on the quays of villefranche-sur-mer

harbor,  a  stone's  throw  from  the  beach  and  enjoying  a  magnificent  sea  view,  1

bedroom duplex apartment of 43.12 sqm in excellent condition on the second floor

with  elevator.  This  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with

open-plan kitchen opening onto a 12 sqm terrace with superb sea views. Upstairs :

bedroom, shower room and separate toilet.  Emphyteutic lease until  2079. Rare in

the area!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
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